

《单词百科:Wuthering是什么意思?Wuthering怎么发音?Wuthering的解释和用法》

英语单词Wuthering是什么意思?Wuthering怎么读?Wuthering怎么发音?简答网为您整理了Wuthering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Wuthering怎么读

Wuthering的读音:[ˈw ð r ɪ ŋ]

Wuthering的意思

1、(风等)呼啸的,咆哮的;呼呼作声的;

Wuthering的双语例句

1、Natalie Portman has bowed out of the upcoming movie adaption of Emily Bronte's classic Wuthering Heights.

娜塔莉·波特曼已经辞演了即将开拍的根据艾米丽·勃朗特名著改编的电影《呼啸山庄》。

2、Emily Bronte , English novelist, author of Wuthering Heights, was born at Thornton in Yorkshire.

英国小说家、《呼啸山庄》的作者埃米莉·朗蒂诞生于约克郡桑顿。

3、Good Will Hunting , Wuthering Heights , Joy Luck Club, and Frankenstein are among the list.

安排世界名著改编电影的观赏与讨论。

4、In Wuthering Heights, there are two heroines playing important roles throughout the plot development, i.

在《呼啸山庄》整个故事情节发展过程中, 有两个地位独特的女主人公, 即凯瑟琳和凯西。

5、And Wuthering Heights shows a Gothic writing style, which stems from the Bible.

《呼啸山庄》表现的是一种来源于圣经的哥特式创作风格。

6、There are different opinions about the theme of Wuthering Heights.

对于《呼啸山庄》一书的主题,有着各种不同的意见。

7、Wuthering Heights is the name of Mr. Heathcliff's 1 dwelling.

呼啸山庄是希刺克厉夫先生的住宅名称。

8、The famous novel Wuthering Heights has its special enchantment in world literature.

名著《呼啸山庄》在世界文学史上有独特的魅力。

9、He brought her tortured prisoners in Wuthering Heights and her heart to vent grievances.

他把她囚在呼啸山庄并折磨她,以发泄心头的怨愤。

10、Wuthering Heights is a masterpiece in English literature.

《呼啸山庄》是英国文学中的杰作。

11、 This passage is taken from Wuthering Heights.

这一段摘录自《呼啸山庄》。

12、 And 19 th century literature was transformed by Anne's Agnes Grey, Emily's Wuthering, and Charlotte's Jane Eyre.

安妮的艾格妮斯·格雷, 艾米丽的呼啸山庄,
和夏洛特的简爱极大改变了19世纪的文学创作。

13、 Wuthering Heights is the only novel that Emily Brontë wrote throughout her short life.

《呼啸山庄》是艾米莉·勃朗特在其短暂一生中写的唯一一部小说。

以上是简答网为您整理的Wuthering怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/Wuthering>